
  我在二零一二年來許校，想一想，原來已經有四年光陰了。 

  以前的我是一位不愛讀書，只顧耍樂的人，是老師眼中的壞學生。

所有老師都忽視我，甚至放棄我，以致我年年留班收場，最後我決意

轉讀許校。 

  入學前，我早已聽聞這間學校有很多壞學生，所以我每天抱著戰

戰兢兢的心態上學，但當我和其他學生相處過後，我發現這裡的學生

只是貪玩，並不如他人描述般惡劣。而最令我欣賞的是這裡的老師就

像父母一樣看待我們，無論你是怎樣的人，他們都會耐心教導你。 

  許校給學生很多發揮機會，我從小六就已經熱愛跳舞，學校竟然

為了我設立跳舞班，使我能好好發展自己的愛好。若然當初我沒有選

擇許校的話，我想到現在我一定仍然是位一事無成的「廢青」，所以

我很感激上天引領我入讀許校，令我有一個重新開始的機會。 

  未來日子，我希望可以成為一名老師，然後去幫助像我以往般的

迷失青年，令他們有一段美好的人生。 


